
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0111/2019 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend 
Geschwindigkeitsreduzierung Kreuzstraße (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Welche statistischen Feststellungen zur Unfall- bzw. Gefährdungssituation nach der Reduktion 
der Geschwindigkeit im Bereich der Kreuzstraße konnten erhoben werden? 
 
Der Straßenverkehrsbehörde sind keine Gefährdungssituationen bekannt. Es liegen auch kei-
ne Beschwerden oder Hinweise seitens der Bürger vor. 
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